

Press Release (PR in German below)

SECURIX Strengthens Leadership Team: Shane Dempsey named new CEO, Marco Fleig joins Board

[Olten, 04.02.2025] – SECURIX, a leading provider of cybersecurity solutions and part of the European cybersecurity group Allurity, is gearing up for the future: Shane Dempsey has been appointed Chief Executive Officer (CEO) effective immediately. Marco Fleig, the former CEO, transitions to the Board of Directors, where he will continue to contribute strategic insights and support the company's long-term vision.

Shane Dempsey brings extensive experience in IT, security and leadership. As CEO, he will drive SECURIX's strategic direction, strengthen customer relationships, introduce new technologies, and further establish SECURIX as a leading cybersecurity partner in the DACH region.

"I am excited to lead SECURIX into its next phase of growth. Together with our team and the strengths of the Allurity group, we will deliver innovative solutions to our customers in the DACH region. Our mission remains clear: enabling a safe digital world," Shane Dempsey said of his new role.

"We are delighted to welcome Shane Dempsey as CEO of SECURIX," says Frida Westerberg, CEO of Allurity. "With his strategic mindset and deep expertise, Shane will be a key driver of our ambitious growth strategy – empowering SECURIX to further strengthen its position in the DACH region and address the increasing cybersecurity challenges facing businesses today. I would also like to thank Marco Fleig for his contributions as CEO and welcome him to the SECURIX Board of Directors, where his insights will continue to drive long-term success."

Marco Fleig, who has played a decisive role in shaping SECURIX's success over the past years, will support the company's long-term goals and promote innovation in his new position.

Marco Fleig expressed his commitment to his new strategic role on the Board of Directors: "It is an honor to support SECURIX strategically in this new role and to help lay the foundation for sustainable growth and innovation. I look forward to collaborating with Shane and our fantastic team," Fleig emphasized.

With this new leadership structure, SECURIX reaffirms its commitment to growth, innovation, and strengthening customer relationships. Customers and partners can continue to rely on exceptional solutions and close collaboration.

Discover more about our vision and offerings at www.securix.swiss and take advantage of a free assessment of your cybersecurity landscape.

About SECURIX

SECURIX is a leading provider of cybersecurity, identity, and observability solutions in the DACH. With the backing of the Allurity group, we leverage a strong network and cutting-edge resources to deliver innovative and future-ready security solutions.

With over 100 employees in Switzerland and Germany, SECURIX has played a significant role in helping companies in the DACH region tackle complex cybersecurity challenges. Our achievements include introducing new security services, establishing identity and observability solutions, and building long-term partnerships with leading organizations.

Our mission remains clear: we enable a safe digital world through excellent solutions, innovation, and close collaboration with our customers.

Part of Allurity

SECURIX is part of Allurity, a leading group of tech-enabled cybersecurity service providers united by a shared mission: enabling a safe digital world. Allurity encompasses nine best-in-class cybersecurity brands across Europe, with a combined team of over 600 dedicated professionals. Leveraging their collective expertise, the group serves clients globally and offers a comprehensive suite of services, ranging from proactive prevention to reactive solutions, designed to enhance data protection and mitigate the impact of cybercrime.

Contact

Ebru Arslanalp

Marketing Manager

ebru.arslanalp@securix.swiss

+41 58 510 81 00

www.securix.swiss

SECURIX stärkt Führungsteam: Shane Dempsey als neuer CEO, Marco Fleig im Verwaltungsrat

[Olten, 04.02.2025] – SECURIX, ein führender Anbieter von Cybersecurity-Lösungen und Teil der europäischen Cybersecurity-Gruppe Allurity, stellt die Weichen für die Zukunft: Shane Dempsey wurde mit sofortiger Wirkung zum Chief Executive Officer (CEO) ernannt. Marco Fleig, der bisherige CEO, wechselt in den Verwaltungsrat und wird dort weiterhin strategische Impulse geben sowie die langfristige Vision des Unternehmens unterstützen.

Shane Dempsey verfügt über umfassende Erfahrung in der IT, Security und Führung. Als CEO wird er die strategische Ausrichtung von SECURIX vorantreiben, Kundenbeziehungen stärken, neue Technologien einführen und das Unternehmen als führenden Cybersecurity-Partner in der DACH-Region weiter etablieren.

„Ich freue mich darauf, SECURIX in die nächste Wachstumsphase zu führen. Gemeinsam mit unserem Team und der Stärke der Allurity-Gruppe werden wir innovative Lösungen für unsere Kunden in der DACH-Region bereitstellen. Unsere Mission bleibt klar: eine sichere digitale Welt ermöglichen“, so Shane Dempsey über seine neue Rolle.

„Wir freuen uns, Shane Dempsey als CEO von SECURIX willkommen zu heissen“, sagt Frida Westerberg, CEO von Allurity. „Mit seinem strategischen Denken und seiner tiefgehenden Expertise wird Shane eine treibende Kraft für unsere ambitionierte Wachstumsstrategie sein – und SECURIX dabei unterstützen, seine Position in der DACH-Region weiter zu stärken sowie den steigenden Herausforderungen der Cybersicherheit für Unternehmen zu begegnen. Gleichzeitig möchte ich Marco Fleig für seine Verdienste als CEO danken und ihn im Verwaltungsrat von SECURIX willkommen heissen, wo seine Erfahrung weiterhin zum langfristigen Erfolg beitragen wird.“

Marco Fleig, der in den vergangenen Jahren massgeblich zur erfolgreichen Entwicklung von SECURIX beigetragen hat, wird in seiner neuen Rolle die langfristigen Unternehmensziele unterstützen und Innovationen vorantreiben.

„Es ist eine Ehre, SECURIX in dieser neuen Rolle strategisch zu begleiten und die Weichen für nachhaltiges Wachstum und Innovation zu stellen. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit Shane und unserem grossartigen Team“, betonte Fleig. Mit dieser neuen Führungsstruktur bekräftigt SECURIX sein Engagement für Wachstum, Innovation und den Ausbau der Kundenbeziehungen. Kunden und Partner können weiterhin auf erstklassige Lösungen und eine enge Zusammenarbeit zählen.

Erfahren Sie mehr über unsere Vision und unser Angebot unter www.securix.swiss und nutzen Sie eine kostenlose Bewertung Ihrer Cybersecurity-Landschaft.

Über SECURIX

SECURIX ist ein führender Serviceprovider im DACH-Raum, spezialisiert auf die Integration und den Betrieb von Software- und Cloud-Lösungen in den Bereichen Cyber-, Identity- und Observability-

Security. Als Teil der Allurity-Unternehmensgruppe profitieren wir von einem starken Netzwerk und umfangreichen Ressourcen, die es uns ermöglichen, innovative und zukunftsorientierte Sicherheitslösungen auf höchstem Niveau anzubieten.

Mit über 100 Mitarbeitenden in der Schweiz und Deutschland hat SECURIX in den letzten Jahren massgeblich dazu beigetragen, Unternehmen in der DACH-Region bei der Bewältigung komplexer Cybersecurity-Herausforderungen zu unterstützen. Zu unseren Erfolgen zählen die Einführung neuer Sicherheitsdienste, die Etablierung von Identity- und Observability-Lösungen sowie langfristige Partnerschaften mit führenden Unternehmen.

Unsere Mission bleibt klar: Wir ermöglichen eine sichere digitale Welt durch exzellente Lösungen, Innovation und enge Zusammenarbeit mit unseren Kunden.

Über Allurity

SECURIX ist Teil von Allurity, einer führenden Gruppe technologiegestützter Cybersecurity-Dienstleister, die durch eine gemeinsame Mission vereint sind: eine sichere digitale Welt zu ermöglichen. Allurity umfasst neun erstklassige Cybersecurity-Marken in ganz Europa mit einem kombinierten Team von über 600 engagierten Fachleuten. Durch ihre gebündelte Expertise bedient die Gruppe Kunden weltweit und bietet ein umfassendes Portfolio an Dienstleistungen – von proaktiver Prävention bis hin zu reaktiven Lösungen – mit dem Ziel, den Datenschutz zu verbessern und die Auswirkungen von Cyberkriminalität zu minimieren.

Kontakt für Presseanfragen

Ebru Arslanalp

Marketing Manager

ebru.arslanalp@securix.swiss

+41 58 510 81 00

www.securix.swiss